

27.04.2022

Elterninformationsschreiben Nr. 15

Rollerkids an der EKS

Liebe Eltern, liebe Schulgemeinde,

in der Woche vom 16. – 20. Mai haben wir das Projekt Rollerkids an der Schule, das über die Gelder von Löwenstark finanziert wird.

Ausgestattet ist der Anhänger mit Equipment wie Scooter, Wave- und Longboards, sowie ein Rampensystem und Schutzausrüstung.

Ihre Klassenleitung wird Ihnen mitteilen, wann die Klasse Ihres Kindes dran ist. Für diese Zeit ist es wichtig, dass die Kinder ihren eigenen Helm mitbringen.



Wir freuen uns auf eine aktionsreiche Zeit auf dem Schulhof!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann
Schulleiterin